

Medio centenar de arqueros en la tercera jornada de la Liga Regional de tiro con arco en sala

Se disputó ayer domingo 2 de diciembre en el Pabellón Polideportivo de Las Torres de Cotillas

El Pabellón Polideportivo de Las Torres de Cotillas acogió en la mañana de ayer domingo 2 de diciembre la tercera tirada de Liga Regional de tiro con arco en sala con la participación de cerca de medio centenar de arqueros procedentes de clubes de toda la Región. Organizada por el "Club Orión" torreño, a esta tirada acudieron arqueros de localidades como Águilas, Lorca, Cartagena, Murcia, Ceutí, Molina de Segura o Bullas.



Los tiradores, a una distancia fija de 18 metros, lanzaron un total de 60 flechas en dos tandas, variando según las categorías el tamaño de la diana objetivo de las flechas. Al finalizar este campeonato, que se disputó a lo largo de toda la mañana con la colaboración de la Concejalía de Deportes local y la compañía del frío que se ha instalado estos días en nuestra Región, se sorteó entre todos los participantes un jamón.

